

Accord de coopération pour l'octroi de bourses entre l'USJ et le CNRS

L'Université Saint-Joseph et le Conseil national de la recherche scientifique (CNRS) viennent de signer un accord de coopération visant à l'octroi de bourses aux premiers de session des classes terminales de l'enseignement secondaire, à partir de cette année (2012). L'USJ, au même titre que l'AUB, la LAU et l'Université libanaise, est désormais associée à ce programme, conduit par le CNRS depuis 2001, qui offre des bourses complètes d'études universitaires, ainsi que des bourses personnelles aux trois premiers de session dans les quatre séries du Bac, diplôme officiel de fin d'études scolaires.

Notons que le programme de bourses mis en œuvre par l'USJ depuis 2005 et développé cette année comprend, outre

des bourses aux trois premiers de session des quatre séries du Bac au niveau national, aux trois premiers de session des quatre séries dans chaque mohafazat et aux trois premiers de session du Bac français, soit près de 80 bourses annuelles. Après avoir signé la convention, le recteur de l'USJ, le Pr René Chamussy, et le président du CNRS, Pr Georges Tohmé, ainsi que le secrétaire général du conseil, Mouin Hamzé, ont souligné l'importance du programme de bourses dans le ralentissement du mouvement d'exode des cerveaux, et annoncé qu'ils avaient l'intention de l'étendre aux doctorants qui poursuivent leurs recherches à l'USJ en coopération avec le CNRS et les universités européennes.